

Comunicado de Prensa

Bogotá, 10 junio de 2025.

Desde ASOCAPITALES rechazamos enfáticamente los actos terroristas que han cobrado la vida de al menos cuatro personas y dejado más de una decena de heridos en Cali, Caloto, Jamundí, Villarrica, El Bordo, Corinto y Timbiquí.

Estas acciones, ocurridas en el suroccidente del país, son consecuencia del debilitamiento de las capacidades de la fuerza pública y del fortalecimiento de organizaciones criminales, cuyo accionar se ha visto facilitado por una política de paz fallida, la ausencia de una estrategia clara de seguridad y lucha contra el crimen, la reducción del presupuesto en defensa, y la expansión acelerada de economías ilegales en centros urbanos y zonas rurales.

La ocupación permanente de los territorios controlados por economías criminales, el combate al tráfico de armas y explosivos, la finalización inmediata de cualquier zona afectada por ceses al fuego, la reconstrucción del pie de fuerza y de las capacidades operativas de la fuerza pública, así como el fortalecimiento de la acción judicial contra el crimen y las organizaciones terroristas, son medidas urgentes e inaplazables. La vida, la libertad y la seguridad de los colombianos no pueden seguir esperando.

Fin del comunicado